

Schulschluss – neues Schuljahr und Personelles



Uselüte oder Usetrommle der 6. Klässler

Traditionell wurden die scheidenden Schülerinnen und Schüler der 6. Klasse mit einer kleinen Zeremonie verabschiedet. Unter den Trommelwirbeln von Primarlehrer Robin Roesch durchliefen die 6. Klässler einen Schülerspalier. Am Ende bekamen sie aus den Händen der Klassenlehrerin Regina Müller und Schulleiter Richard Suter ein Geschenk und ein Diplom zur Erinnerung an die Schulzeit in Holziken. Schliesslich verabschiedeten die Erstklässler mit einem Lied und dazu passenden rhythmischen Einlagen mittels Sticks die zukünftigen Oberstufenschüler. Der Kreis schloss sich, denn erst noch begrüßten die 6. Klässler im August 2024 die Abc-Schützen zum ersten Schultag vor dem Schulhaus Hueb.



Bilder Claudia Boxler

Schulschlussfeier



Die 6. Klässler gaben nochmals Vollgas



Bilder Alfred Weigel
Hoch die Hände mit DJ «Struppi»

Die diesjährige Schulschlussfeier gestaltete sich einmal anders als in den Vorjahren. Aufgrund des bevorstehenden Dorf- und Jugendfestes vom 5./6. September 2025 studierten „nur“ die Schülerinnen und Schüler der 4./5. und der 6. Klasse ein Unterhaltungsprogramm ein. Dazu moderierten die Sechstklässler Bilder und Kurzfilme aller Klassen und Abteilungen vom vergangenen Schuljahr. So ergab sich ein bunter und unterhaltender Querschnitt mit Sequenzen von Schulreisen, Lehrausgängen, Exkursionen, Spiel- und Sporttagen sowie Advents- und Weihnachtsfeiern. Manch zufällige, lustige Aufnahme entlockte den anwesenden Eltern, Verwandten und Bekannten ein Schmunzeln und trug zum kurzweiligen Unterhaltungsprogramm bei.

Nach dem offiziellen Schluss übernahmen der Alleinunterhalter DJ „Struppi“ sowie Edgar Klauser mit seinen Männerturnern den weiteren Verlauf der Sommernachts-party. Zum Glück konnte diese bei besten äusseren Bedingungen auf dem Platz vor dem Schulhaus Dorf und der Sporthalle durchgeführt werden und bedeutete gleichzeitig der Beginn der Sommerferien.

Schulabschluss und Start ins neue Schuljahr 2025/2026

Bemerkenswert und neu im vergangenen Schuljahr war sicherlich die dritte Kindergartenabteilung, geführt durch Lisa Fretz. Diese hatte in den bestehenden Schulräumlichkeiten keinen Platz, deshalb wick sie in den geräumigen und praktischen Pavillon neben dem roten Sportplatz aus.

Das letzte Schulquartal forderte sämtliche an der Schule tätigen Personen, inklusive Eltern. Sport- und Spieltage, Exkursionen, Schulreisen, Veloprüfung, Check P5, intensiver Schwimmunterricht, Piraten- und Abc-Feste sowie parallel verlaufende Vorbereitungen für das Dorf- und Jugendfest im September verlangten alles ab. Deshalb geht ein riesengrosses Dankeschön an ALLE, die zum erfolgreichen Abschluss beigetragen haben.

Am Montag, 11. August 2025, starten wir wieder ins neue Abenteuer, ins Schuljahr 2025/2026.

Personelles

Cinzia Michel hat in den vergangenen acht Jahren als Klassenassistentin im Kindergarten und in der 1. Klasse hervorragende Unterstützung geleistet. Als liebevolle und ruhige Person war sie in den Unterrichtsräumen, in der Turnhalle, bei Schul- und Kindergartenreisen, bei Ausflügen, im Wald, beim „Räbeliechtliumzug“ usw. stets präsent und sehr geschätzt. Glücklicherweise sehen wir sie weiterhin als Bibliothekarin in der Gemeinde- und Schulbibliothek im Einsatz.

Für Leïla Nussbaum, die als Klassenassistentin hauptsächlich auf der Primarstufe die Schülerinnen und Schüler sowie die Lehrpersonen unterstützte, gilt das Gleiche wie für Cinzia Michel. Auch Leïla wurde für ihre ausgezeichnete und wertvolle Arbeit sehr geschätzt. Vielleicht bleibt sie uns als Aufgabenhelferin erhalten, was uns sehr freuen



würde. Demgegenüber werden uns Emmanuelle Hansen (nach 16 Jahren!) sowie Rahel Baumann als Aufgabenhelferinnen nicht mehr zur Verfügung stehen. Pflichtbewusst, zuverlässig und kompetent standen sie jeweils an zwei Nachmittagen den Kindern während einer Stunde zur Seite. Sie unterstützten und halfen den angemeldeten Schülerinnen und Schülern geduldig und überlegt beim Lösen der Hausaufgaben. Aufgrund der Neuanstellung von Cristina Jordi als Klassenlehrerin mit einem Vollpensum an der 1. Klasse fallen

kleinere Pensen weg. Somit verlässt uns auch Martina Dätwyler, die zuletzt noch vier Lektionen als Entlastung für Daniela Erni unterrichtete.

Allen oben genannten Frauen, die jahrelang und zuverlässig als Klassenassistentinnen, Hausaufgabenhelferinnen oder Lehrerin im Einsatz standen, danke ich herzlich für ihren tollen Einsatz zugunsten der Kinder und der ganzen Schule!

Aufgabenhelfer/in für die Primarschule gesucht



Wir suchen für jeweils Montagnachmittag von 15.10 - 16.10 Uhr und Mittwochnachmittag von 13.00 - 14.00 Uhr eine hilfsbereite und zuverlässige Person, die unsere Primarschülerinnen und Primarschüler beim Lösen der Hausaufgaben begleiten, beraten und unterstützen kann. Die Schülergruppen (ca. 4 bis 5 Kinder) setzen sich aus 1. bis 6. Klässler zusammen, wobei wir eine Unterscheidung der Stufen machen werden. Die Aufgabenhilfe findet in zwei Unterrichtszimmern im Schulhaus Dorf statt und wird von der Gemeinde Holziken finanziell getragen (Stundenlohn). Interessierte melden Sie sich bitte beim Schulleiter, Richard Suter, unter: richard.suter@schule-holziken.ch oder 062 721 53 28.



20 Jahre „Zahnputzfee“ Andrea Scherz

Vor gut 20 Jahren übernahm Andrea Scherz aus Muhen die Zahnprophylaxe in Holziken. Diese Aufgabe beinhaltet die Aufklärung der zahnschädigenden und zahnkräftigenden Nahrungsmittel, das Gebiss, der Zahnwechsel sowie die sorgfältige Reinigung und Pflege der Zähne. Mittlerweile sind die Dienste von Andrea Scherz in vielen Schulen der Region gefragt und geschätzt. Ich gratuliere ihr herzlich zum Jubiläum und danke für ihre treuen Dienste zum Wohle der Holziker Kinder und hoffe auf weitere ...zig Jahre!



Herzlichen Dank für 9 Jahre

Reinigungsdienst an der Schule Holziken

Catarina Saccomando hat in den vergangenen neun Jahren an der Seite von Chefhauswart Martin Brunner und Eliane Van der Sterren sowie Kurt Aeberhard und Marcel Lüthi die Schulräumlichkeiten inklusive Sporthalle sauber ge- und unterhalten. Mit ihrer exakten Arbeitsweise und ihrer aufgestellten Art ergänzte sie das Reinigungsteam optimal. Die Lehrpersonen

und die Schulleitung danken Catarina herzlich für ihre Hilfsbereitschaft und ihre grossartige Arbeit und wünschen ihr für die Zukunft in ihrem Heimatland Portugal alles Gute und viel Erfolg!

Richard Suter, Schulleiter